



市議会副議長
林 俊介 さん
(神宮寺)



市議会議長
嶋田茂樹 さん
(見広)

市議会議長・副議長が 決まりました

平成18年旭市議会第4回定例会閉会日の12月20日、議長、副議長の選挙が行われ、議長に嶋田茂樹議員、副議長に林俊介議員がそれぞれ選ばれました。

楽しく学んで心豊かに 旭市生涯学習フェスティバル



▲実践発表 (フラダンス)

年齢に関係なく誰もが楽しく学ぶことができる生涯学習。市民の皆さんのさまざまな活動成果を発表する第2回旭市生涯学習フェスティバルが、11月25日、26日の2日間、東総文化会館で開かれました。舞踊、フラダンスなどの発表のほか、書道・絵画などの作品展示、トールペイント・手芸の実演・体験コーナーなど市民の皆さんの取り組みが紹介されました。25日に行われた青少年意見発表大会では、小学生から青年までの25人が出場し、自分の夢や普段感じていることなどを発表しました。また、26日にはフリーアナウンサー・リポーターとして活躍している東海林のり子さんが「いきいき人生の秘訣」というテーマで講演しました。



▲東海林のり子さん

平成18年 旭市10大ニュース

昨年、特に印象に残った出来事を10大ニュースにまとめました。

- | | | | |
|---|---|----|---|
| 1 | 日本一住みよいまちを目指して、基本構想を議決～中学生も166件の夢を提案～ (12月) | 6 | 国の特別天然記念物コウノトリが三川地区 (11月) に、100羽を超えるコハクチョウが高生・秋田地区 (1月) に飛来 |
| 2 | 17年の歳月をかけ谷丁場遊正線が開通～延長2,280メートル～ (3月) | 7 | 合併により、県内最大規模の新「旭市商工会」が誕生 (4月) |
| 3 | 子育て支援スペース、つどいの広場がオープン (6月) | 8 | 青年会議所主催のあさひ砂の彫刻美術展2006が開催～矢指ヶ浦海岸に30の砂像が出現～ (7月) |
| 4 | 大原幽学ゆかりの里で都市住民と交流～国指定史跡の水田で150人が田植え～ (5月) | 9 | 3つの会場で産業まつりが開催～地元産品等を求める人で大盛況～ (11月) |
| 5 | 総合体育館の利用者が100万人を突破 (8月) | 10 | 飯岡小学校音楽部が東関東吹奏楽コンクールで銀賞を受賞 (9月) |